

FRENTES POLÍTICOS

1. Red para todos. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** reconoció que el compromiso de dotar de internet a todo el país le ha “sacado más canas”, pero reiteró que México estará conectado antes de finalizar su administración, porque “soy terco, perseverante, lo voy a lograr”. Desde Huejutla, el mandatario dijo que la infraestructura con que se dispone “son satélites que, si se nubla, ya no hay señal, muy deficientes. Me decían los técnicos que estaba fácil, que estaba papita, ¡y no!, ha estado cañón, no hemos podido, y no por falta de presupuesto, sino porque no hay la tecnología o existe la tecnología, pero se avanza poco”. Es ley: si las cosas fueran fáciles, cualquiera las haría.

2. Batalla intensa. El Juzgado Octavo de Distrito en el Estado de Tamaulipas concedió un amparo a **Francisco Javier García Cabeza de Vaca** para evitar que la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a cargo de **Pablo Gómez**, le congele sus cuentas bancarias. El exgobernador de Tamaulipas fue acusado de estar presuntamente involucrado en los delitos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita y fraude fiscal. La resolución sigue a otras emitidas a su favor tras el inconstitucional bloqueo emitido por el otrora titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, **Santiago Nieto Castillo**. El tema con el exgobernador es una fragorosa batalla legal, hasta ahora, con misiones de salva. Daño no le han hecho.

3. Buenos modales. El sábado, el canciller **Marcelo Ebrard** inauguró una exhibición de restos de dinosaurios en el Centro Cultural Los Pinos y el domingo estuvo en Chiapas presentando su libro *El camino de México*. En su último acto protocolario como secretario de Relaciones Exteriores, **Ebrard** adelantó que hoy lunes entregará al presidente **Andrés Manuel López Obrador** un reporte de sus actividades. Larga lista de resultados comenzando por la adquisición de las vacunas contra covid-19 y otros insumos que se utilizaron en el combate a la pandemia, además de las tareas propias de la cancillería. Cinco años al frente, esos que le dan ahora la oportunidad de competir dignamente por ese lugar que se ha labrado en la historia.

4. Sólo simpatías. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que rumbo al 2024 “ya no hay cargadas”, “tapados” ni “dedazos” y que una vez que el pueblo elija al candidato o candidata, vía encuesta, no sólo cerrará filas, sino que lo respaldará, sea hombre o mujer. “Eso sí, una vez que ya esté la encuesta y que se sepa quién está mejor posicionado, ahí sí voy a pronunciarle a favor del que gane, sea hombre o mujer, a cerrar filas, nada de divisiones”, expresó. Inicia esta semana una nueva faceta en la carrera presidencial. El reloj de arena marca la etapa final del gobierno y toca el turno a Morena, uno de los más jóvenes institutos políticos, emergido en 2014, estar a la altura de las circunstancias. Se acabó el *dedazo*. Sólo hay simpatías.

5. Empoderado. De visita en Monterrey, **Gerardo Fernández Noroña** aseguró que no ve un rompimiento en la alianza Morena—PT y Partido Verde para la elección presidencial del 2024. “He platicado mucho con **Alberto Anaya**. Es un hombre que tiene una vocación unitaria”, sostuvo. Compartió que el líder del PT ha insistido en que los tres partidos deben de ir unidos para la elección presidencial y se defendió de lo sucedido en Coahuila, donde el PT se le volteó a Morena. Ahí “se hizo un mal procesamiento de todo mundo. Morena actuó con mucha arrogancia, esta posición de: no los necesitamos”, señaló. Argumentó que en 2021 se perdieron 50 diputaciones de mayoría por no ir unidos. Y, en resumen, que Morena no gana si va solo. Pst, pst... el Partido del Trabajo, menos.

